

Regierungsratsbeschluss

vom 19. August 2014

Nr. 2014/1435

Parlamentarische Initiative (10.538). Bundesgesetz über die technischen Handelshemmnisse. Lebensmittel vom Cassis-de-Dijon-Prinzip ausnehmen Schreiben das Staatssekretariat für Wirtschaft SECO, Bern

1. Erwägungen

Mit Schreiben vom 27. Mai 2014 gelangte der Präsident der Kommission für Wirtschaft und Abgaben des Nationalrates an die Kantonsregierungen und ersuchte um eine Stellungnahme zur Parlamentarischen Initiative (10.538). Bundesgesetz über die technischen Handelshemmnisse. Lebensmittel vom Cassis-de-Dijon-Prinzip ausnehmen.

2. Beschluss

Auf Antrag des Volkswirtschaftsdepartementes wird die Stellungnahme an das Staatssekretariat für Wirtschaft SECO zur Parlamentarischen Initiative (10.538). Bundesgesetz über die technischen Handelshemmnisse. Lebensmittel vom Cassis-de-Dijon-Prinzip ausnehmen, beschlossen.



Andreas Eng
Staatschreiber

Beilagen

Schreiben an das Staatssekretariat für Wirtschaft SECO vom 19. August 2014

Verteiler

Volkswirtschaftsdepartement (2; GK-Nr. 2014-3447)
Amt für Wirtschaft und Arbeit (3)
Amt für Landwirtschaft
Ratsleitung (8)
Medien (jae)